

H a h n Theodor

geb. 22.5.1904

Gemeindediener für Steinach seit Juli 1934

Fleischbeschauer für Steinach, Roth, Nickersfelden und Hohn seit 1.1.1935.

1969 übernahm der Kreis die Fleischbeschau. In diesem Jahr wurde Th. Hahn 65 und wäre in Pension geschickt worden. Da aber noch kein ausgebildeter Nachwuchs greifbar war und die Landratswahl vor der Türe stand, nahm sich Oberregierungsrat Dr. Göbig der Sache an. Er erreichte, daß die Amtszeit um 1 Jahr verlängert wurde. Heute rechnen die 4 Gemeinden mit einer weiteren Verlängerung um 1 Jahr. Das wird aber schwer sein.

Es ist kein Geheimnis, daß der Kreis den Fleischbeschauerposten von Steinach nicht mehr besetzen will, um Geld zu sparen. Er soll in Zukunft von Alfons Z e h e aus Premich mitversorgt werden, der bereits Premich und Gefäll betreut. Er wäre dann für 6 Gemeinden in der Fleischbeschau u. für die Bullenhaltung in Premich verantwortlich. Da sein Vater im Kreistag sitzt, ist von hier nichts Gutes zu erwarten.

Wie es dann werden soll, wenn in Steinach in einer Familie am Freitagnachmittag oder am Samstag ein "Sickerle geschlachtet werden soll, das weiß heute noch niemand und der Kreistag scheint sich über solche praktische Schwierigkeiten keine Sorgen zu machen.

Nachtrag: Theodor Hahn versieht seinen Dienst bis 30.4.1971. Am 1. Mai tritt der neu ausgebildete Fleischbeschauer Helmuth Schuck seinen Dienst an.

Berichtet von Th. Hahn und Helmuth Schuck, Steinach/S.
22.12.69.